
なぜ福岡市は観光に力を入れるのか 
 
ご存知だろうか。福岡市は観光に力を入れている。 
市民の９割が、小売りやサービス業などの、人と人との交流中心の産業に従事しているこ

のまちは、外から来た人にショッピングや食事をしてもらうのが、一番元気が出る仕組み。 
多くの人を呼ぶことで、福岡市民の暮らしが潤う。 
観光は、元気への近道なのです。 


